
 

Der Vorsitzende dankt für die Übersendung der ausführlichen Unterlagen zu diesem TOP im 

Vorwege. Er schlägt daher vor, auf den mündlichen Bericht zu verzichten und direkt zu mög-

lichen Fragen aus dem Ausschuss zu kommen. Herr Damerow erhält das Wort und stellt 

verschiedene Fragen, welche Frau Hallmann und Herr Kurku beantworten. 

 

 


